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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass die Sternwarte als 
Gesamtensemble (Planetarium und Kuppel) mit Beginn des Schuljahres 2010/2011, d.h. ab 
August 2010, den Schulen der Stadt an einem geeigneten Standort wieder kostenlos zur Nutzung 
zur Verfügung steht. 
 
Der Antrag soll im BSS und im FG beraten werden. 
 
 
Begründung: 
 
Auf unsere Nachfrage (F0186/09) hat die Verwaltung in ihrer Stellungnahme S0377/09 vom 
2.12.2009 über den Sachstand zur Sternwarte Auskunft gegeben und erklärt, warum Planetarium 
und Kuppel – auf unbestimmte Zeit? - nicht genutzt werden können.  
Angesichts der Zielstellung, eine Schul- und Volkssternwarte betreiben zu lassen, für die sowohl 
Planetarium als auch Kuppel vorhanden sind und nach unserer Kenntnis auf einem 
Privatgrundstück eingelagert bzw. genutzt werden, sollen Wege und Varianten aufgezeigt 
werden, wo und wie die Sternwarte den Schülern wieder zur Verfügung stehen kann. 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 
 




